

Invité sur les antennes de la chaîne de télévision privée Canal2, pour l'émission Canal Presse, le président de l'Etoile Filante de Garoua est revenu sur la situation de la prorogation du mandat du comité de normalisation qui s'est à nouveau vu validé par l'instance de football mondial de six mois. Mécontent, il décide de s'opposer à la décision de la Fifa, et promet une nouvelle guerre judiciaire.

Pour ce faire Abdouraman Hamadou Babba compte se déployer au Tribunal Arbitral du Sport (TAS) dans les prochains jours, afin de porter sa plainte.

« Nous irons au CIO ou au tribunal suisse pour dénoncer cette injustice. Nous allons également saisir la cour constitutionnelle du Cameroun. Les raisons évoquées par la FIFA pour proroger le mandat du comité de normalisation ne sont pas fondées. Pendant six mois le comité de normalisation n'a rien fait pour organiser les élections. Aujourd'hui, ils disent qu'il faut amender les lois, demain, ils diront qu'il faut que l'axe lourd Douala-Yaoundé soit aménagé. Nous ne sommes pas d'accord et nous allons le faire savoir dans les jours à venir. Ça va davantage compliquer la situation de crise que connaît le football camerounais mais nous sommes désolés. » A lancé le président d'Etoile Filante de Garoua.

Toutefois, Abdouraman Babba très connu à s'opposer des décisions prises en matière de football camerounais pense aller jusqu'au bout de son litige avec la Fifa dans l'optique d'avoir gain de cause à la fin.